4000 m?
Reéf. 7727056
Prix NC

St-dean-Cap-Ferrat
Maison a louer (06230)
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Cette propriété exceptionnelle d'environ 1150m2 est disponible a la
location sur la presqu'lle de Saint-Jean-Cap-Ferrat.Bien entretenue afin
de préserver son style d'origine, cette magnifique villa est entierement
meublée avec des fonctionnalités sur mesure pour créer une superbe
maison familiale.Caractéristiques :- Un grand salon et une salle a
manger avec une cuisine équipée d'appareils haut de gamme.- Une
chambre de maitre d'environ 120m2.- Une suite.- 4 chambres de type
junior.- 3 chambres pour les employés qui pourraient éventuellement

étre transformées en chambres d'hotes.- 1 salle de ...

This exceptional mansion of approximately 1150m?2 is available for rent on the
peninsula of Saint-Jean-Cap-Ferrat. Well maintained to preserve its original style,
this stunning villa is fully furnished with finishes and impeccable attention to detall
that creates an atmosphere of refined elegance throughout.Features :- A large living
room and dining room with a kitchen equipped with high-end appliances.- A
magnificent master bedroom spanning over 120m2.- A luxurious suite.- 4
generously sized junior bedrooms.- 3 rooms for employees which could possibly be
fransformed into guest rooms.- A gym.- ...
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